



# OVACIONES

MARTES 25 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25484 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Cambia Olga: apoya, pero va a trabajar

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero subrayó que si algo quiere dejar en la dependencia a su cargo, como un legado personal, es disminuir las violencias en contra de las niñas y las mujeres en el país.

Por ello, dio a conocer que participará el 9 de marzo en *Un día sin nosotras*, pero, por ser secretaria de Gobernación, lo que implica estar pendiente de todo lo que acontece en el país, estará en su oficina.

“Yo, a título personal, por supuesto que apoyo. ¿Por qué sí voy a ir a trabajar?, porque así lo contempla la convocatoria, que dice que si tú no puedes, por algún motivo, dejar de trabajar, puedes hacerlo y sumarte. Tengo que evaluar qué pasó el día 8; tengo que hacerme cargo de las campañas y acciones que vamos a hacer como acordamos el viernes pasado”.

Ver página 2

## Estamos hartas de violencia: Laura Rojas

“Las mujeres estamos dolidas, hartas desesperadas, furiosas. Abril, Ingrid, Fátima, junto con las miles de mujeres dolidas, lastimadas. Cada nuevo caso hace que la furia crezca, aseguró ayer Laura Rojas, presidenta de la Cámara de Diputados, en la conmemoración del Día de la Bandera, encabezada por Andrés Manuel en el Campo Marte.

Ahí mismo, veinte niñas y una cadete sucumbieron ante el sol y calor en la tarde del 24 de febrero.

Les pegó el sol que tenía el termómetro en 28 grados.

“Tenemos que luchar por la igualdad de las mujeres, que siguen sin lograrlo, dijo el presidente de la Corte, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea.

## Será pandemia, advierte Alerta de OMS por coronavirus tira mercados

PEKÍN/SEÚL.- Los temores a una pandemia global de coronavirus sacudieron el lunes a los principales centros financieros del mundo, ante el incremento de casos en Italia y luego de que países de Oriente Medio reportaron sus primeras infecciones, incluso a pesar de que China presentaba menos contagios en Pekín y otras

ciudades.

El virus ha llevado al gobierno chino a poner en cuarentena algunas grandes ciudades, afectando el tráfico aéreo al centro manufacturero del mundo e interrumpiendo las cadenas de suministros para todo: desde autos y repuestos a teléfonos inteligentes.

Pero las medidas de China, en

especial en la ciudad de Wuhan, probablemente evitaron cientos de miles de casos más, dijo el jefe de la delegación en Pekín de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Bruce Aylward, instando al resto del planeta a seguir el ejemplo y actuar rápidamente.

Ver páginas 12 y 13

## Hackean SE y detienen todo trámite

Las autoridades detectaron un ataque cibernético en algunos servidores de la Secretaría de Economía sin que fuera afectada la información sensible de la dependencia y de sus usuarios, pero los trámites oficiales fueron suspendidos.

Al detectarse el ataque, el domingo 23 de febrero a las 10.30 horas, se solicitó a los proveedores el aislamiento de todas las redes.

“Cabe destacar que la información sensible de la Secretaría y de sus usuarios no se vio comprometida” y la capacidad operativa de la Secretaría será reestablecida de manera segura, explicó.

Supera inflación meta: 3.52%

La inflación interanual de México creció en la primera mitad de febrero por debajo de lo esperado, aunque continuó ubicándose por encima de la meta del 3% del banco central, mostraron el lunes datos oficiales.

El índice nacional de precios al consumidor se aceleró a un 3.52% a tasa interanual, su mayor nivel desde la segunda quincena de julio de 2019 cuando alcanzó un 3.72%, de acuerdo con cifras del instituto nacional de estadística.

Ver página 7

## Otra volcadura en la misma cuchilla del Periférico Norte

Ver página 16

## VENTANA

*Habían dicho que era un catarrito...  
¿A quién le recuerda?*

## OPINION

## DIA HABIL

Alberto Montoya



Fotos: Cuartoscuro

## HOMENAJE A LA BANDERA... Y EL SOL LAS DESMAYA

Veinte niñas y una cadete sufrieron los estragos de la temperatura y los rayos del sol, en el homenaje a la Bandera en el Campo Marte.

Ver página 3

Página 2